

Le Conseil de Surveillance de la maison champenoise [LAURENT-PERRIER](#) / T : 03.26.58.91.22 (siège à Tours-sur-Marne/51) qui s'est tenu le 11 juillet dernier sous la présidence de Maurice de Kervénoaël, a pris acte de la démission de Bernard de La Giraudière de son mandat de Membre du Conseil de Surveillance pour des raisons personnelles. Bernard de La Giraudière a rejoint Laurent-Perrier en 1967 afin de seconder Bernard de Nonancourt dans le développement commercial et mondial de la marque. Il y a exercé de nombreuses responsabilités, et a été nommé dès 1983 comme administrateur au sein de la société Laurent-Perrier. Les membres du Conseil de Surveillance ont exprimé leurs remerciements et leur reconnaissance pour la qualité de sa contribution permanente au développement de la Maison et tout particulièrement à l'international et sur le marché anglais dont il reste Président de la filiale locale. Par ailleurs, l'Assemblée Générale de Laurent-Perrier du 12 juillet 2017 a nommé Jocelyne Vassoille en qualité de membre du Conseil de Surveillance. Elle viendra renforcer le Conseil auquel elle apportera son expérience dans les ressources humaines, notamment au sein d'entreprises de luxe et ouvertes à l'international ainsi que son expertise dans l'organisation et la stratégie des entreprises. Depuis 2016, Jocelyne Vassoille est Directrice Générale des Ressources Humaines Division Recherche et Innovation chez L'OREAL. www.laurent-perrier.com